

《单词百科:two-hit是什么意思?two-hit怎么发音?two-hit的解释和用法》

英语单词two-hit是什么意思?two-hit怎么读?two-hit怎么发音?简答网为您整理了two-hit的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



two-hit怎么读

two-hit的读音:[ˈtuː hɪt]

two-hit的意思

1、二次打击;

two-hit的相关词组

1、Two Mountains Theory 两山理论

2、as like as two peas 一模一样;毫无二致;

3、a bird in the hand is worth two in the bush 双鸟在林不如一鸟在手;

- 4、box shaped module open on two sides 两侧被打开的盒形组件;
- 5、be in two minds 犹豫不决;鼠首两端;
- 6、base hit 安全打;
- 7、direct hit 直接命中;
- 8、it takes two to tango (非正式) 一个巴掌拍不响, 双方都有责任;
- 9、fall between two stools 两头落空;
- 10、two-hit hypothesis [医]二次突变假说;
- 11、two times 两次;
- 12、two thirds 三分之二
- 13、two peas in a pod 一个豆荚里有两颗豌豆
- 14、two pairs 双对子;
- 15、two lane 双车道;
- 16、two heads are better than one 两个头比一个好
- 17、two can play at that game 两个人可以玩那个游戏
- 18、two bits 二角五分, 廉价之物, 不重要的东西;
- 19、two birds with one stone 一石二鸟
- 20、two base hit [体]二垒打;

two-hit的双语例句

- 1、There is an old , whit two-story house on the leftsidecross the bridge.

在我快要下桥的地方的左边有一座白色的老式二层小楼.

- 2、Academies and guild halls were two different kinds of Chinese traditional architectures.

书院与会馆是两种不同类型的传统建筑,具有共性,又有鲜明的个性.

3、Two judges and six lay assessors sentenced White to life in prison.

两名法官和六名大众陪审推事判决怀特终身监禁。

4、Two alternative approaches to classic ASIC-centered and DSP-assisted architectures have emerged and accelerator-assisted architectures.

于是,出现了两种可供选择的办法:用传统的ASIC为主DSP为辅的结构替换上述结构.

5、In an Armenian wedding, two white doves will be released to signify love and happiness.

在阿美尼亚,结婚时放飞两只白鸽,以表示爱情和幸福.

6、Armenia: Two white doves may be released to signify love and happiness.

亚美尼亚: 人们放飞两只白鸽,以示爱情和幸福.

7、To understand the state-of-the-art in network protocols, architectures and applications.

了解最新一代的网络通讯协议, 网络架构,及网络应用.

8、Introduced the architectures for QoS guarantee in the network, Intserv and Diffserv.

介绍了高速信息网中两种确保服务质量(QoS)的网络结构: 集成服务(Intserv)及区分服务(Diffserv).

9、This Recommendation provides specifications for interworking of network protection architectures.

本建议为网络保护结构提供规范.

10、A functional unit that interconnects two computer networks with different network architectures.

一种把二个具有不同网络体系结构的计算机网联接起来的操作装置[功能部件].

11、These two buildings typify the rich extremes of Irish architecture.

这两座建筑物体现了爱尔兰建筑风格的极致多变。

12、Two months later, AOL hits its 1 million goal.

两个月后, aol达到了其100万用户的目标.

13、The anti-aircraft units opened fire and hit two of the enemy planes.

防空 部队开炮,击中了两架敌机.

14、The anti-aircraft units opened fire and hit two of the planes.

防空 部队开炮,击中了两架飞机.

15、As well as a Roman amphitheatre and baths, the town has two superb museums.

除了罗马式圆形剧场和公共浴池, 这个镇上还有两座非常好的博物馆。

16、It hit rocks and split in two off the coast of Turkey's Anatolian province.

该船在土耳其安纳托利亚海岸附近触礁,船身分成两半.

17、She downed two glasses of white wine while I dawdled over a draught beer.

我慢悠悠地呷着一杯散装啤酒的工夫她已经灌下了两杯白葡萄酒。

18、Today, Monticello is a two-hour air-conditioned car ride from the White House.

今天, 坐空调车从白宫出发,两小时即可到达蒙提塞罗.

以上是简答网为您整理的two-hit怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于two-

hit的用法、two-

hit的释义、two-hit的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/two-hit>